

**CLASSIC CARE LINE WINTERSCHEIBENREINIGER -60°C**

Winterscheibenreiniger Konzentrat für die Scheibenwaschanlage, blau eingefärbt  
Winter windscreen cleaner concentrate for the windscreen washer system, colored blue

**CLASSIC CARE LINE WINTERSCHEIBENREINIGER -60°C**

ist ein hochwertiger Frostschutz- und Reinigerzusatz für die Scheibenwaschanlage. Er garantiert klare Sicht bei allen Wetterverhältnissen ohne Streifenbildung und Vereisung.

is a high-quality antifreeze and cleaner additive for the windscreen washer system. It guarantees clear visibility in all weather conditions without streaking or icing.

**Eigenschaften / Properties**

- klare Sicht ohne Streifen und Schlieren
- entfernt mühelos Fett- und Streusalzreste
- lack-, gummi- und kunststoffverträglich
- schützt die Scheibenwaschanlage vor dem Einfrieren und verhindert die Wiedervereisung der Windschutzscheibe
- umweltschonend
- angenehmer Citrusduft
  
- clear view without streaks and smears
- removes grease and road salt residues easily
- compatible with paint, rubber and plastic
- protects the windscreen washer system from freezing and prevents the windscreen from refreezing
- eco-friendly
- pleasant citrus fragrance

**CLASSIC empfiehlt den Einsatz / recommends the use**

- in allen Scheibenwaschanlagen
- in Fächerdüsen bei einem Mischverhältnis von 1:1 und bis -20°C Außentemperatur
- zur Reinigung von Polycarbonatscheiben
  
- in all windscreen washer systems
- in fan nozzles at a mixing ratio of 1:1 and down to -20°C outside temperature
- for cleaning of polycarbonate panes

**CLASSIC CARE LINE WINTERSCHEIBENREINIGER -60°C****Anwendungshinweis / Application note**

Den Scheibenreiniger entsprechend den Temperaturen und der Mischtabelle in die Scheibenwaschanlage geben. Es ist unbedingt darauf zu achten, dass das Scheibenreiniger-Konzentrat gut mit dem Wasser gemischt wird. Durch anschließendes Betätigen der Scheibenwaschanlage sind die Leitungen bis hin zu den Spritzdüsen wasserfrei zu spülen. Eine optimale Reinigungswirkung wird bei einem Mischungsverhältnis von 1:1 erzielt.

Add the windscreen cleaner to the windscreen washer system according to the temperatures and the mixing table. It is essential to ensure that the windscreen cleaner concentrate is mixed well with the water. The lines up to the spray nozzles must be rinsed free of water by subsequently operating the windscreen washer system. An optimum cleaning effect is achieved with a mixing ratio of 1:1.

**Mischtabelle / Mixing table**

Anteil Frostschutz Agent Antifreeze	Anteil Wasser Agent Water	Frostschutz bis Frost protection to
2	1	min. -30°C
1	1	min. -20°C
1	2	min. -10°C

**Technische Daten / Technical data**

Eigenschaften / Properties	Einheit / Unit	Winterscheibenreiniger -60°C*
Dichte / Density 20 °C	g/cm³	0,93
Farbe / Color		Hellblau / light blue
ph-Wert / ph-value		7
Geruch / Smell		Zitrus / citrus

\*sind Durchschnittswerte und können im Rahmen der Norm schwanken.

\*are average values and may vary in the framework of the standard.